

500 EURO SPAREN!*



NUTZE DEN RADWEG.

E-Scooter-Fahrende müssen Radwege nutzen (falls nicht vorhanden, die Fahrbahn).



FAHRE NIE AUF GEHWEGEN.

Das Nutzen von Gehwegen und das Befahren von Fußgängerzonen sind untersagt.



FAHRE NÜCHTERN.

Ab 0,5‰ drohen mind. ein Bußgeld (500 Euro), 1 Monat Fahrverbot und 2 Punkte im Fahreignungsregister.



FAHRE ALLEIN.

Fahre niemals zu zweit, andernfalls droht ein Bußgeld.



PARKE MIT RÜCKSICHT.

Stelle den E-Scooter immer so ab, dass niemand behindert wird und Wege nicht versperrt werden.



TRAGE EINEN HELM.

Auch wenn es keine Helmpflicht gibt: Wir empfehlen dringend das Tragen eines Helmes.

* Indem du dich an diese Regeln hältst, bist du auf dem besten Weg – und schützt dich und andere auch noch vor Unfällen. Mehr Informationen unter dvr.de/roll-ohne-risiko



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages



SAVE 500 EUROS!*



USE THE CYCLE PATH.

E-scooter riders are required to use cycle paths (where these are not available, use the road).



NEVER RIDE ON FOOTPATHS.

It is not permitted to use footpaths or ride in pedestrian zones.



RIDE SOBER.

Being over the 0.05% limit risks at least a fine (€500), a 1-month driving ban and 2 licence points.



RIDE ALONE.

It is not permitted for two people to travel on an e-scooter. Doing this will lead to a fine.



PARK WITH CARE.

Always leave the e-scooter in a place that does not hinder anyone or block their way.



WEAR A HELMET.

Even though it is not mandatory to wear a helmet, we strongly recommend you do.

* By sticking to these rules you're good to go. While protecting yourself and others from accidents. More information here dvr.de/roll-ohne-risiko



Funded by:



on the basis of a decision by the German Bundestag